

El emblema del IGGS y Circo Rey Gitano son patrimonio cultural de Guatemala

Escrito por Redaccion

Martes, 06 de Noviembre de 2012 05:22 - Actualizado Martes, 06 de Noviembre de 2012 05:30



Según los acuerdos 933-2012 y 983-2012 del Ministerio de Cultura y Deportes se declara como Patrimonio Cultural Intangible de la Nación al Circo Rey Gitano de los hermanos López López y al antiguo emblema del Instituto Guatemalteco de Seguridad Social. El emblema del IGGS fue creado en 1946, durante el Gobierno del presidente Juan José Arévalo Bermejo; se le da este reconocimiento por constituir un distintivo de identidad nacional de una de las instituciones más emblemática de la época revolucionaria de Guatemala.

Ahora estos nuevos patrimonios tendrán que ser protegidos, con medidas que serán emanadas por el ministerio de cultura y deportes.